

こちら地域おこし協力隊

くろいわ なりあき
黒岩 也晃



少し前になりますが、3月25日(月)に、地域おこし協力隊・地域活性化企業人活動報告会が開催され、私の活動場所である、さとのわフードファクトリーで1年を通して行ってきた活動を発表させていただきました。おもにファクトリーでの加工の流れや、加工した商品がどの様に使われているかなどを発表させていただきました。

当日の様子は、YouTubeに動画がアップされていますので気になる方は是非チェックしてみてください。



さいじょう だいち
西條 大地



2月に2回目となります「ほしいもフェア」をさとのわで開催しました。昨年に引き続き、ほしいもを作られている農家さんに協力していただき、今回も大盛況のイベントとなりました。協力していただきました皆さま、またほしいもフェアにお越しくくださった皆さま、ありがとうございます。

今月には「第3回ちよっ蔵市」も開催されますので、ぜひさとのわにお立ち寄りください。お待ちしております。



たむら かずき
田村 一樹



高山村に来て1年半が経ちそろそろ本格的な栽培を始めていきたいこの頃ですが、春に向けて準備を進めていた畑で予想外の水捌け問題が露呈し、多少計画が狂いました。

今年度は研修よりも自家栽培をおもに進めていき、来年の任期終了に向けた準備も、徐々に始めていきたいところです。



たかはし きみこ
高橋 君子



2年目の春を迎え、12月に植えたヘーゼルナッツの芽が元気に飛び出してきました。

引っ越しもありバタバタしながらも、4月は数種類の果樹の定植も、東京から息子に手伝いにきてもらい、無事に完了することができました。ますます精進して参りたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

